

Keine Entscheidung im Meisterschaftsrennen

Wallnsdorf (htr) Die Entscheidung über die Meisterschaft in der Fußball-Kreisklasse Neumarkt Süd ist vertagt. Mit einem 1:1 (0:0)-Unentschieden endete am Sonntag vor rund 250 Zuschauern das Spitzenspiel zwischen dem Tabellenführer FC Haunstetten und seinem punktgleichen Verfolger DJK Wallnsdorf.



Hitzige Zweikämpfe prägten den Beginn des Spiels zwischen der DJK Wallnsdorf und dem FC Haunstetten. Simon Ferstl klärt mit einer Grätsche gegen einen Wallnsdorfer Spieler.

Der Zweikampf um die Meisterschaft und damit den direkten Aufstieg in die Kreisliga dauert damit noch mindestens bis zum Saisonende an. Denn die Oberbayern und die Oberpfälzer gehen weiterhin Kopf an Kopf in die letzten beiden Spieltage. Halten sich beide Mannschaften weiterhin schadlos, kommt es zum Wiedersehen in einem Entscheidungsspiel um den Titel.

Das Gipfeltreffen in Wallnsdorf begann wegen eines Gewitters mit 45-minütiger Verspätung. Trotz der Abkühlung durch den Regen war die Stimmung noch ziemlich angeheizt. Erst nach einigen Fouls beruhigten sich auf beiden

Seiten die Gemüter. Aus einem der Freistöße resultierte schließlich die erste gute Torchance für die Gastgeber. Der scharf vor das Tor getretene Ball wurde zum Glück für Haunstetten aber nur an die Torlatte abgefälscht. Auf der Gegenseite streifte ein Freistoß von Lukas Betz aus 20 Metern ebenfalls den Querbalken des DJK-Tores. Die größte Chance der ersten Hälfte hatten die Gäste nach einer Kombination über Daniel Netter und Tobias Mehringer, doch Jonas Schneider brachte den Ball nicht an DJK-Keeper Andreas Karg vorbei und auch nicht zur Führung im Tor unter (41.).

Nach dem Wechsel hatte die Wagner-Elf zunächst mehr vom Spiel, aber wiederum scheiterte Schneider an Karg (57.). Beide Mannschaften lieferten sich nun ein etwas offeneres Duell, in dem Sebastian Rupp die Gastgeber mit einem Sonntagsschuss aus 30 Metern in den Winkel in Führung brachte (67.). Mit etwas Glück kam Haunstetten sieben Minuten vor Schluss aber noch zum Ausgleich. Torwart Karg schien einen Freistoß von Florian Bauer sicher abzufangen, doch Matthias Buchberger sprintete dazwischen und schob zum gerechten 1:1 ein.

Aus Haunstettener Sicht bleibt die Hoffnung, dass der Rivale aus Wallnsdorf in den Derbys gegen Plankstetten und Erasbach Federn lässt, die eigenen Spiele bei besserer Chancenverwertung gewonnen werden und am Ende der Saison die Meisterschaft steht.

FC Haunstetten: Rainer Reiter, Peter Sahliger, Florian Bauer, Christian Kögler, Florian Ferstl, Simon Ferstl (68. Lukas Schneider), Daniel Netter, Matthias Buchberger, Tobias Mehringer, Lukas Betz, Jonas Schneider.

Hubert Schneider